



Gemeinde
Trubschachen

Schwellenarbeiten an Trub und Ilfis



Im Januar 2011 haben die Bauarbeiten an den Wasserbauvorlagen Ilfis und Trub begonnen. Die Koordination der Arbeiten war nötig, da diese im Bereich Trubeinlauf in die Ilfis ausgeführt werden. In der Ilfis wird die Sohle mit 4 neuen Rundholzschwellen angehoben und damit die Fischgängigkeit verbessert, der Überflutungsbereich beim Auslauf Trub gesichert und oberhalb der Mehrzweckanlage das Durchflussprofil vergrößert. Bei der Trub werden der Einlauf in die Ilfis ausgeweitet und die Schwellen angepasst. Das Bauvolumen beträgt CHF 300'000.-. Davon übernehmen Bund und Kanton ca. 2/3. Die Arbeiten führt die ARGE Wyss/Schwiter aus. Bauherrin ist die Schwellenkorporation Trubschachen.